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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Aktenhalde bei der Polizei Bremen weiter gestiegen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie haben sich die Bearbeitungsrückstände bei der Bremer Polizei nach dem Ab-
schlussbericht des Projektes zum Abbau der Bearbeitungsrückstände in der Ermittlungs-
arbeit der Polizei seit Juli 2022 entwickelt und wie hoch ist der aktuelle Bearbeitungs-
rückstand in Fallakten (Stichtag 31.12.2022)? 
 

Welchen Erfolg konnte der Senator für Inneres beim Abbau der Bearbei-
tungsrückstände in den vergangenen sechs Monaten verzeichnen? 
 
Wann ist mit der Einstellung von zusätzlichem Personal bei der Polizei im 
Land Bremen (getrennt für Bremen und Bremerhaven) zum Abbau der be-
sagten Halde zu rechnen, wie es als einzig erfolgsversprechende Maß-
nahme aus dem Abschlussbericht hervorging? 

 
 

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


